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Requeiro a mesa na forma regimental para que seja encaminhado oficio ao Secretario de Estado de
Infraestrutura (Seinfra), Sr. Marcelo Miglioli e ao Senhor Youssif Domingos, Diretor-Presidente da
AGEPAN solicitando dos mesmos que informem a esta Augusta Casa de Leis a real situação em que se
encontra o processo licitatório do transporte de passageiros Campo Grande/Corumbá/Corumbá/ Campo
Grande, uma fez que a população corumbaense clama pela oportunidade de contar com mais de uma
empresa de transporte que atenda a suas necessidades com preço justo, com licitação vigente.

O certame licitatório deverá contemplar ao menos três empresas para atender a população da cidade de
Corumbá e região.

Salientamos ainda que a linha em questão é de grande rentabilidade devido ao fluxo de passageiros.
Justificando assim a utilização de ao menos três empresas de transporte de passageiros.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Dezembro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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